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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 05.11.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein,  

 

Aus dem vom Bund bereitgestellten Hilfsfond für Hochwasserschäden, die im Zeitraum vom 18. 

Mai 2013 bis zum 4. Juli 2013 entstanden sind, hat Erfurt nach Presseberichten Mittel in Höhe von 

1.496 Millionen Euro beantragt. 

1.  Wurden bereits alle Mittel abgerufen? 

2.  Wie wurden die abgerufenen Mittel verwendet? Bitte Ortsteil- und Maßnahmen-konkret. 

3.  Falls noch nicht alle Mittel abgerufen wurden, wann ist der Abruf der verbleibenden Mittel 

geplant? Bitte Ortsteil- und Maßnahmen-konkret. 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

22.10.2014, gez. i. A. Metwally   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Stange, Fraktion DIE LINKE. 
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